

政策部長 ①産学官によるビジ
ヨン懇談会、②首長会議・担当課
長会議、③経済、都市機能、住民
サービスの三つの研究部会などが
開催されている。行政と民間が実
効性の高い連携をとっている。圈
域で稼いだ所得が地域外へ流出し
ているため地域内で所得を循環す
ることが課題となっている。

尾道市・府中市・世羅町・神石高
原町と岡山県の笠岡市・井原市の
6市2町で構成する「備後圏域」
は広島・岡山の県境をまたいで都
市機能強化に向けた自治体の広域
連携に関するモデル地域として医
療協力や産業振興といった共同事
業に乗り出している。この圏域構
造における笠岡市の現状、将来の
展望課題についてたずねる。

「連携中枢都市圏 構想」について



やまもと としあき
議員 山本 俊明

笠岡市立地適正化 計画について



備後圏域

建設部長 これまで進めてきたま
ちづくりを基礎として、持続可能
なまちづくりを目指す立地適正化
計画の策定に向けて現在作業を行
っているところである。中心市街
地においては都市拠点の誘導施設
により中心拠点のぎわいを創出
し、その他の地域では魅力あふれ
るまちづくりを行う。

市長 イノシシは、単一の市町が
捕獲数を増大させたとしても、山
林や海域が続いているため、他の
市町から侵入して来る。既に井笠
地域及び高梁川流域間の鳥獣担当
職員で情報交換や意見交換を行っ
ているが、さらに充実させるため、
今後は岡山県内だけでなく、隣接

市長 牛ふんを発酵させて、メタ
ンガスを生成し、それを燃料に發
電をするバイオガス發電施設など
の有効性等についても研究して行
きたい。

イノシシ被害急増! 市民の安全を守れ!



さいとう かずのぶ
議員 齋藤 一信

している広島県や海で接している
香川県の自治体との連携も考えて
まいりたい。

千拓のにおい問題 解決に向けて!



議員 笠岡市畜産クラスター協議
会環境改善対策検討会で、2年に
わたり、笠岡湾干拓地内臭気問題
の解決に向けた検討がなされてき
た。同会の検討内容が実施され
ば、笠岡市民が長年心を曇らせて
きた問題に一定の答えが出るので
はないかと大変に注目をされてい
る。臭気問題解決に向けた今後の
取組みの具体的な計画をたずねる。

議員 笠岡市畜産クラスター協議
会環境改善対策検討会で、2年に
わたり、笠岡湾干拓地内臭気問題
の解決に向けた検討がなされてき
た。同会の検討内容が実施され
ば、笠岡市民が長年心を曇らせて
きた問題に一定の答えが出るので
はないかと大変に注目をされてい
る。臭気問題解決に向けた今後の
取組みの具体的な計画をたずねる。